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7月 第2例会 於：水戸三の丸ホテル H30年7月5日
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「 」月間

7月 第1例会 於: 三の丸ホテル H30年7月5日

例会日付 会員総数 出席数 出席率

第1例会7月5日（木） 14人 13人 92.86%

出席報告

幹事報告

7月のロータリーレート 1ドル 110円
理事会報告(6月21日分)

①年会費 13万円➡承認
②8月プログラムの報告
③各種研究会参加予定者

ロータリー財団 7月 14日(土)小松崎さん
青少年奉仕研究会 7月 15日(日)友田さん
クラブ奉仕研究会 7月 16日(月)山田さん
奉仕プロジェクト研究会 7月 28日(土)坂本さん

④『いきいき茨城ゆめ国体 2019』協賛金協力の依頼
が ガバナー事務所より有ります 。
会員 1人につき1000円です 。

⑤ ロータリーデイのバザーが7月 14日(土) 水戸芸
術館前にて有ります。バザー品のご協力 お願い
致します 。

会長の時間

水戸東RCの菊池会長、木村幹事、本日はありがとうございます。
今年は例年よりずっと早く梅雨が明けて、真夏がいつもより１か月
長くなるのではないか、と先日ワイドショーで言っていました。
熱中症や夏バテに気をつけて、長い夏を元気に乗り切りましょう。

にこにこＢＯＸ

●水戸東RC菊地敏会長：今年度水戸東RC会長を努め
ます。宜しくお願いします。

●水戸東RC木村薫幹事：今年度の水戸東RC幹事の木
村です。宜しくお願いします。

●第3分区ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐川上美智子会員：新年度のｽﾀｰ
ﾄです。第3分区ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐として皆様のご協力を宜し
くお願いします。森田会長・永田幹事どうぞ宜しくお願
いします。

●森田冴子会長：１年間宜しくお願いします。
●永田道子幹事：今年度幹事です。１年間宜しくお願い

します。
●小松崎忍会員：森田・永田年度ですね。どうそ宜しく

お願い申し上げます。
●藤澤利枝会員：森田会長・永田幹事、どうぞ宜しくお

願いします。
●藤田玲子会員：森田・永田年度のはじまりでーす!!支

援隊頑張ります。
●木村美枝子会員：森田会長年度が始まりました。どう

ぞ宜しくお願い致します。
●山田眞理子会員：川上ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、森田会長、永田

幹事１年間宜しくお願いします。
●友田みわ会員：森田会長、永田幹事、新年度どうぞ

宜しくお願い致します。
●井坂陽子会員：森田会長、永田幹事１年間宜しくお願

いします。ガンバレー!!

本日のゲスト・ビジター

ビジター： 水戸東ＲＣ 菊池敏会長
水戸東ＲＣ 木村薫幹事



次回例会は、8／2（木）19：00～
於:水戸三の丸ホテル

卓話：友田成明くん
「フランス留学報告会」

例会を欠席される会員は、日曜日迄にご連絡
下さい。
【連絡先】出席委員会（伊藤道子委員長）

水戸好文RC事務局
〒310-0011 水戸市三の丸２丁目１－１

（水戸三の丸ホテル内）
TEL 029-221-3011 FAX 029-221-3022

例会場 三の丸ホテル 例会日 第1・3木曜日 19：00～
会長 森田 冴子 幹事 永田 道子
発行 クラブ広報委員会 井坂 陽子委員長

卓話：「今年度の抱負」

森田冴子会長
2018−2019年度会長を拝命しました。
前年度会長の井坂さん、幹事の五十嵐さん、お疲れ様でした。

好文は2019年に創立10年という節目を迎えます。創立時21名
だった会員も、本年度スタート時では14名となりましたが、少人
数ゆえに会員相互の顔が良く見え、組織としての風通しも良く、
柔軟に活動できるクラブであると思っています。

前年度は、初めて青少年交換留学生を受け入れました。ホスト
ファミリーとなった方は本当にお疲れ様でした。ラファさん本人に
はもちろん、受け入れた我々にも刺激になりました。ありがとうございました。

さて、本年度バリー・ラシンRI会長のテーマは「インスピレーションになろう」です。そのテーマを踏まえ、
2820地区の高橋賢吾ガバナーは地区スローガンを「ロータリーの心と力を地域社会へ」とし、いくつかの地
区目標を掲げています。

好文では、人的・費用的に規模の大きな活動はできませんが、RIのテーマや地区スローガン・地区目標を
踏まえた上で、地域に根ざした、等身大の活動を地道にしていこうと考えています。

そのような考えのもと、奉仕活動としては、本年度で6年目となる障がいを持つ子どもたちによる「アール・
ブリュット展」が中心となります。その他、年に数回行う、水戸市子育て支援・多世代交流センター「わん
ぱーく・みと」での玩具清掃活動、難病と闘う子どもとそのご家族のための宿泊施設「アフラックペアレンツ
ハウス」や日赤乳児院へのタオルの寄贈等を継続しておこなって行きたいと思います。

本年度はクラブからガバナー補佐を送り出します。初めての経験であり、少人数のクラブでは難しいことも
多々あるでしょうから、同じ分区内の他クラブの皆さまのお力を借りながら、ガバナー補佐を支え、さらには
高橋ガバナーを支えるよう、頑張りたいと思います。

好文はまだ若く、小さなクラブです。
肩肘張らず、様々なフィールドで頑張っている仲間と楽しく食事をして、無理のない範囲で奉仕活動も頑張

ろう、ということが基本です。
無理なく活動するにはもう少し会員が増えて欲しいところです。どなたか良さそうな方がいらっしゃったら、

ぜひ勧誘をお願いします。
今年度の目標は、会員増強、ガバナー補佐の活動を支えること、10周年記念式典、アール・ブリュット展、

IMをつつがなく開催することです。
１年間、よろしくお願いいたします。

永田道子幹事
今年度幹事となりました永田です 。
ロータリー歴 5年未満の幹事は他クラブにおいては少ないようで
す 。 まだ解らない事が多く、森田会長・会員の皆様にはご迷惑
を かける事が多いと思われます。宜しくお願い致します。 今年
度、新規事業では有りませんが、
11月の当クラブの10周年記念式典、来年 2月の IM、当クラブよ
りガバナー補佐を 輩出等、新しい事にチャレンジする年となりま
した 。 個人的には、病院機能評価、乳児院協議会の開催等で
多忙を極めることに なると思います 。
皆様宜しくお願い致します 。


